

より良い学校づくりのためのご意見がありましたらお書きください

【保護者から寄せられたご意見】

小学校では、もう少し授業などでICT活用していたと思います。設備の問題などで導入が厳しいのであれば、毎日の持ち帰りは重いのでムダではないかと思いました。

いつもありがとうございます。初めての中学校ですが、時代の変化をとても感じています。仕方のない事ですが、いろいろな変化による影響は子ども達がこれからこの社会の中でどうなってしまうのかな。と不安になる時もあります。

いじめに対して生徒のみに注意するだけではなく、多感な年頃の生徒たちは大人のことをいつでもとてよく見て敏感に感じとっているので、模範となっていただきたい。

長小と比べるとICT活用の機会が少なくなったと感じます。ExcelやPowerPointなどを授業の振り返りや日常的に活用して学習に役立ててほしいです。

部活動の外部指導者の指導方法に疑問を感じる。

冬の下校時刻はもう少し早くならないでしょうか。せめて16時までにはバスが出てほしいです。バスが着く頃には真っ暗で、バス停から家まで、灯りのない道を一人で歩くため心配です。

冬時間、たった15分の部活で遅くなるくらいならば、朝に部活、あるいは放課後するべき活動を行って、夕方は速やかに下校、というわけにはいかないのでしょうか。

先生方が描く新しい理想の教育がなされることを願い、支えていきたいと思います。今は社会の枠組みが、新たに見直されている時代だと感じます。上から変わるので遅いので、まずは自分から。何事も現場から変わることと思っています。様々な制約がある中とは思いますが、先生方を応援しております。いつもありがとうございます。

複数校の合同部活、子どもも楽しかったようです。地域移行を急ぐのも理解できますが部活指導者については子どもの話を聞くと心配もあります。やる気のある子どもたちがレベルアップでき、達成感を感じられる指導の形をよろしくお願ひします。

進路について。1年生時から高校や職業についてもっと意識持てるような環境があると良いと思います。

部活動外部指導者の指導や接し方が子供達にとって適正かどうか今一度評価していただきたいまた、生徒・保護者へヒアリングやアンケートを行う必要性についてもご検討いただきたい

チラシウェブサイト公開についてわざわざ見に行こうとまで思わない(パケット料や手間等の理由)
紙だから大切な物はボードに張っておこうと思えた。

デジタル化してきているのは分かっているが、パソコンでの課題提出で期日が決まっていて期日までに提出しようと取り組んでいるが、そこを開こうとしても開かなかったり送れなかったり…(Wi-Fiの問題ではなく)でも期限を守らないとやっているのに…やろうとしているのに…学校でどう取られるか分からないと困っている場面を良く見ます。

パソコンでの課題提出をするのなら、しっかりできるよう子どもが困らないよう出す側もしっかりとして頂きたい。

不審者情報等他の北杜市内の学校ではメールが来ているのに長坂だけ来ていなかったりすることがあり、長坂地区ではなかつたり長坂から離れている所だからだったりするかもしれません、徒歩での登下校なので不安もあります。

学年PTAで話しが出たが、髪形の校則が曖昧で全体で統一してほしい。学年で違うので、悩みに思う女子もいる。

夏休みの部活動は、他校と合同で行って少し日数が増えたらと思う。他校の生徒と関わるのもいい機会だと思う。

日々のご尽力に感謝しております。

12月10日、体調不良の為学校休みました。翌朝の朝練がなくなったとは知らず11日、朝練の時間に体育館へ行き1人でネットを張り誰も来ないので朝練が無くなったのだと知りました。誰にも知られず悲しい気持ちになりました。何故一斉メールを流さなかったのですか?

学校内での感染症の状況に対して、もう少し細かい情報を出してほしいです。ただ、部活動を中止します。だけではなく、具体的な病名を出して頂くとか全体の割合とか。家庭での対策や体調を崩してしまった時の参考にしたいです。

定期的な情報交換の場(授業参観や面談など)があつたり、都度メールで案内を頂けるので安心して通学させることができます。

先日の学年PTAでもお願いしましたが、保護者からの校則や部活に関して確認することについての回答がいただけない事が多々あります。

結果が出るまで回答が出来なかったとしても、学年頼り等で、途中経過を教えて頂きたいとお伝えしましたが、いまだに何も回答がないように思います。

市や県に対して体裁の良い事を考えるのではなく、3年間充実した中学生活を送れる子供達の為の学校であって欲しいです。

いつもきめ細やかな対応をありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

子供と向き合い、背中を押して導いてくださる担任の先生と出会えて良かった
部活の外部指導者の採用についてはもっと慎重になって欲しかった

女子生徒のスラックス導入はいい考えだが、デザインを考慮した方がいいと思います。カウンセラーによるカウンセリングの結果は、教員と共有されているのでしょうか?

部活で遠征等に関して、らくらく連絡網やあんしんメールなどを活用していただけないか。大会後に学校前の公衆電話から連絡をもらってもすぐには行けないこともあり安全面懸念あり。

部活で統一の服などを購入する場合は4月説明会かせて個人で購入する前、春のうちに連絡をしてほしい。

※表記に関しては、個人が特定される部分を除いて、基本的には原文のまま掲載しています。